

Rapport annuel 2006 du cadre messieurs

Olympiade par équipes à Turin (Italie) du 20 mai au 4 juin 2006

Cette année, l'Olympiade d'échecs a eu lieu à Turin. Grâce à une victoire au dernier tour contre l'Iran, l'équipe suisse a obtenu un 27^e rang final acceptable (29^e rang au départ), bien que certains joueurs n'ont pas été en mesure d'accomplir leur performance habituelle.

Les raisons possibles à cela pourraient être : un certain manque de pratique, la cadence raccourcie une nouvelle fois ou les logements très simples dans le village olympique.

Les résultats individuels: Viktor Kortchnoi 6/10, Yannick Pelletier 6.5/10, Joe Gallagher 6.5/10, Florian Jenni 7/11, Richard Forster 2.5/6, Beat Züger 1.5/5

Coupe du Lac de Constance à Lindau du 5 au 7 mai 2006

Début mai 2006 a eu lieu la coupe du Lac de Constance. Grâce à deux victoires serrées contre Baden et contre le Wurtemberg et un match nul contre la Bavière, la victoire de l'année passée a pu être défendue. Alexandre Vuilleumier a été le meilleur joueur individuel avec 3 points en 3 parties.

Mitropa-Cup à Brno (Tchéquie) du 6 au 15 septembre 2006

Cette année, la Suisse a terminé le Mitropa-Cup avec un bon 7^e rang final (10^e rang au départ). Un coup d'oeil sur le classement final montre que toutes les compétitions étaient très disputées, vu qu'à chaque tour, l'équipe suisse a atteint au moins 1.5 points individuels. Les résultats individuels : Florian Jenni 4/9, Roland Ekström 5/8, Heinz Wirthensohn 4/8, Olivier Moor 3/8, Markus Räber 2/3

Championnat d'Europe individuel à Kusadasi (Turquie) du 3 au 17 avril 2006

Quatre joueurs de la Suisse ont participé au championnat d'Europe individuel (Yannick Pelletier, Beat Züger, ainsi que Alexandre Vuilleumier et Oliver Kurmann du cadre de la relève). En général, les résultats sont restés quelque peu au-dessous des attentes : 56^e Yannick Pelletier (6 points), 113^e Alexandre Vuilleumier (4.5 points), 120^e Beat Züger (4 points), 124^e Oliver Kurmann (4 points)

Championnat suisse individuel à Lenzerheide du 13 au 21 juillet 2006

Un grand nombre de joueurs de pointe ont participé au championnat suisse individuel. Florian Jenni s'est imposé avec le bon résultat de 7 points en 9 parties. Les rangs suivants étaient occupés par Viktor Kortchnoi (6.5 points) et Yannick Pelletier (6 points). À mentionner la participation de l'équipe olympique complète.

Roger Moor
Capitaine du cadre messieurs